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24 ф е в р а л я —вмборы в Верховный 
Совет РСФСР и местные Советы

Напутствия
избирателей

Состоялась встреча избирателей с кандидатом в 
депутаты Ростовского областного Совета по 143 
избирательному округу Александром Егоровичем 
Тягливым, председателем исполкома Волгодонско» 
го горсовета.

110-й ГОДОВЩИНЕ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ В. И , ЛЕНИНА -  ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ! '

О с в о и ть  м о щ н о с т и  в с р о к -  
обязанность, досрочно -  честь!

Отлично начал завершающий год 
десятой пятилетки токарь цеха 
№ 7 опытно - экспериментально
го завода Владимир Григорьевич 
ЕВТЕЕВ (на снимке). Ударник ком 
муиистического труда, он выпол
няет сменные задания на 120 про
центов и с отличным качеством. 
Недаром на продукции, выпущен

ной В. Г. Евтеевым, стоит его 
личное клеймо.

За время работы на заводе 
Владимир Григорьевич завоевал 
большое уважение коллектива, ко
торый выдвинул его кандидатом в 
депутаты Волгодонского Совета 
народных депутатов.

Фото А. Тихонова.

В горкоме КПСС
Бю ро го рком а К П С С  

з а сл у ш а л о  х о зя й ств е н 
н ы х  и п а р ти й н ы х  р у к о 
водителей м ясоко м би на
т а  по вопросу о работе  
с  кадрам и в св е те  п о ста 
но вления ЦК К П С С , П ре
зи ди ум а В ер х о вн о го  С о 
вета  С С С Р , С о в ета  М ини
стр о в  С С С Р  и В Ц С П С  «О 
д альн ей ш ем  укр е п л е н и и  
трудо во й  д и сц и п ли н ы  
и со кр ащ ен и и  те к у ч е с ти  
кадров в народном  хо 
зя й с тв е * .

О тм ечено, что несм о т
ря на определ енн ы е еден  
ги  в реш ени и  кадро вы х  
проблем , р аб о ту  руко во 
д и тел ей  {д и р екто р  А . И. 
И вано ва, с е к р е та р ь  п а р т  
бю ро А . А. К учеров) в 
•то м  н ап р ав л ен и и  сл е 
д у е т  п р и зн а ть  н ед о ста 
точно й .

Бю ро у к а з а л о  на о т
с у т с т в и е  ц ел ен ап р авл ен 
но сти  в у л у ч ш е н и и  о р 
га н и за то р ск о й  и массово- 
п о ли ти ч еско й  работы  с  
кадрам и и о бязало  р у 
ковод ство  п р ед п ри яти я  
у с т р а н и т ь  отм еч енн ы е  
н е д о ста тк и .

Для об еспеч ен и я  с тр о 
го го  соблю дения ле
н и н с к и х  пр и н ц и по в  р а 
боты  с  кадрам и  пред
лож ено р а ссм о тр  е т  ь 
• т о т  вопрос на  з а с е 
дани и  п ар ти й н о го  бю ро  
м ясо ко м б и н ата  и р а з 
р а б о та ть  м ер опр и яти я  
по ул у ч ш е н и ю  со сто я 
ни я трудовой  д и сц и п 
ли ны  и созданию  с т а 
б и льно го  ко л л екти в а.

В п е р е д и — В о л г о д о н с к о й  ц е х
Успешно выполнил задание января кол

лектив Волгодонского рыбокомбината. Вме
сто 122 тонн по плану выпущено 149,1 тон
ны рыбной продукции.

Значительного пере
выполнения добился 
цех, выпуская вялен
ную рыбу: задание ме 
сяца по этому показа
телю выполнено на 
132,4 процента.

По итогам соревно
вания за январь призо
вое место осталось за 
коллективом Волгодон 
ского цеха, который 
выпустил за месяц про-, 
дукции на 17 тони б о л ь 
ше плана.

Образцы в труде по
казывали рыбообра- 
ботчицы М. М. Алпато
ва, М. И. Дереза, Ф. Г. 
Бруцкая, Л. А. Нови
кова, дымогенератор- 
щик копчения В. Е. 
Волков, ветераны про
изводства и ударники 
коммунистического тру
да рыбообработч и к 
В. С. Марьин и опера
тор Г. Ф. Семенько.

В. сисюкин,
наш внешт. корр.

Лидеры—
п р е ж н и е

Ш ирится соревнование 
Оршад ip e c ia  «Волго- 
донск.>нер> острой* под де
визом «110.Й годовщине 
В. И. Ленина — 110 
ударных суток».

По итогам первой де
кады февраля лучшими 
признаны бригады плот
ников - бетонщиков В. М. 
Клюева из строительно- 
монтажного управления 
№  7 <• ЩЯтастроя-2», плэт- 
ников С. В. Наумчука из 
СМУ-11 * Отдел строя» и 
каменщиков А. Г. Кон
кина из СУМР-1.

В. ТРЯСУХА.

Подкрепляют
делом

Включившись в сорев
нование под девизом 
«Досрочно построим, до. 
срочно освоим!*, Комсо
мольске - молодеж н а я 
бригада П. Мусаева при
няла обязательство вы
полнить монтаж мазуто. 
битумного трубопровода 
на строительстве третьего 
блока ТЭЦ-2 с опереже. 
нием графика.

Обязательство подкреп
ляется ударно!! работой. 
Ежедневная выработка, 
доведенная до 150 про
центов, продолжает рас
ти. Это достигается бла
годаря освоению смеж
ных специальностей, высо 
кой квалификации всех 
членов бригады. В эти дни 
отличаются в работе 
опытные слесари - мон
тажники И. Голованев 
и В. Мастиков.

В. ОРЕХОВ.

Позывные „красной субботы"

готовясь К РЕКОРДУ
Организованно и целенаправлен

но идет подготовка к ленинскому 
коммунистическому субботнику 
в коллективе производства кор
пусного оборудования «Атомма- 
ша». Все отделы и службы ПКО 
работают сейчас над обеспечени
ем выполнения намеченных пла
нов на этот день.

Всего в этот день коллектив 
ПКО выпустит товарной продук
ции на 64 тысячи рублей. По вы
пуску валовой продукции будет 
отработано 5,1 тысячи нормо ча- 
сов, в том числе на выпуске обо
рудования АС — 1,3 тысячи нор- 
мочасов.

В фонд пятилетки коллектив 
производства корпусного обору
дования «Атоммаша» перечис
лит 4,5  тысячи рублей.

В день субботника только 400 
инженерно - технических работни
ков ПКО будут задействованы 
для обеспечения высокой культу
ры производства: будет убрано
110 тысяч квадратных метров 
производственных плошадей, вы
сажено 500 деревьев, 400 кустар
ников, разбито 130 квадратных 
метров цветникскв.

В. ФЕЩЕНКО, 
начальник ОТнЗ производства 

корпусного оборудования.

Слово предоставлязт- 
I ся Л. Н. Черменской,
1 заместителю главного тех 
нолога лесоперевалочно
го комбината, доверен
ному лицу кандидата.

Л. Н. Черменская по
знакомила избирателей 
с биографией А. Е. Тяг- 
ливого, отметила его де
ловые качества, актив
ное участие в работе по 
строительству жилья, 
объектов соцкультбыта 
и призвала всех избира
телей отдать свои голо
са за кандидата блока 
коммунистов и беспартий 
ных А. Е. Тягливого.

Ее поддержали высту
пившие на встрече В. С.
Приходько, слесарь опыт 
но - экспериментального 
завода, В. С. Мсдаков, 
секретарь партк о м а 
ВАТП, В. Н. Ковалев, ра
бочий лесокомбин а т а,
П. Г. Назаров, управля
ющий горремстрпйтрес- 
том. Рассказывая о де
лах своего предприя
тия, „пни дали наказы кан 
дидату в депутаты А. Е.
Тягливому и выразили 
уверенность, что канди
дат оправдает доверие 
избирателей.

Собрание рабочих, ин
женерно - технических ра
ботников и служащих ле
соперевалочного комбина
та . и опытно - экспери
ментального завода пред 
ложило кандидату в де
путаты областного Сове
та народных депутатов 
тов. А.' Е. Тяг.тивому та
кие наказы: построить
специализированный мага
зин для продажи рыбы; 
решить вопрос о строн- ( благоустройству 
тельстве в городе стан- к его 30-летию.

цнн юных техников; ока
зать помощь в реконст
рукции н ремонте дорог; 
построить пешеходную 
дорожку в районе быв
шей автостанции до же
лезнодорожного переез
да в сторону порта; ока
зать помощь в строитель
стве магазина «Коопе
ратор» по улице Степной.

Затем выступил А. Е. 
Тягливый:

— Хочется высказатъ 
благодарность коллекти
вам лесоперевалочного 
комбината и опытно - экс
периментального завода, 
выдвинувшим меня кан
дидатом в депутаты об
ластного Совета народных 
депутатов. Я избираюсь 
впервые и считаю, что 
эта работа трудная, но 
почетная и благородная. 
Постараюсь наладить де
ла так, чтобы прино
сить радость и удовлет
ворение людям. Вся 'ра
бота будет направлена на 
улучшение жизни города 
и волгодонцев. Наказы 
я постараюсь выполнить 
в сроки, которые будут, 
определены,

А. Е Тягливый, отве
чая на вопросы избира
телей, затрагивал проб
лемы благоустройства го
рода, очистки воздушно
го и водного бассейна 
Волгодонска, строитель
ства домов 96-й серии, 
выпускаемых КПД-280, 
вопросы строительства 
детских садов, в том чис
ле детского сада санатор 
ного типа.

Были определены на
правления в работе по 

города

В актовом зале лабораторного корпуса «Атом
маша»- состоялась встреча избирателей с кандида
том в депутаты Ростовского областного Совета на
родных депутатов по 133 избирательному округу, 
бригадиром слесарей - сборщиков цеха нестандар- 
тнзированного оборудования Владимиром Матве
евичем Захаровым. ^

Открывая собран и е, 
секретарь парткома служб 
технологической подго
товки производства В. Ф. 
Рожков рассказал о рабо
те, проделанной в минув
шем году трудящимися 
завода и города, об ус
пехах, достигнутых на
шей страной под руковод
ством партии в области 
хозяйственного и куль
турного строительства.

Затем слово было пре
доставлено доверенному 
лицу кандидата в депу
таты В. М. Захарова, сле
сарю -сборщику цеха не- 
стандартизированного обо
рудования корпуса №  3 
А. М. Ковалеву. Он по
знакомил собравшихся 
с биографией кандидата, 
рассказал, что за время 
работы В. М. Захаров 
показал себя старатель
ным, требовательным и 
квалифицированным спе
циалистом.

Родина высоко оценила 
его труд. В. М. Захаров 
награжден орденами Л е
нина и «Знак Почета». 
Отлично характеризуют 
кандидата не только про
изводственные успехи. 
Он принимает активное 
участие в общественной 
жизни цеха, завода, юро
да, является чданом пакт

бюро цеха* членом парт
кома объединения, депу-. 
татом Волгодонского го
родского Совета.

На встрече выступили 
также начальник техни
ческого бюро управления 
главного энергетика В. И. 
Павленко, токарь Н. С. 
Хопрянннов, инженер-кон 
структор отдела главного 
конструктора нестандар- 
тизированного оборудо
вания В. И. Медовнкова, 
фрезеровщик ЦНО В. В. 
Денисов. Они призвали 
избирателей проголосо
вать за кандидатуру В. М. 
Захарова.

Выступившие высказа
ли ряд наказов: ускорить 
ввод в эксплуатацию Вол
годонского телевизион
ного ретранслятора, ус
тановку таксофонов в 
микрорайонах нового го
рода, улучшить благо
устройство кварталов, ус
корить газификацию н 
электрификацию жилых 
зданий.

В заключение встречи 
выступил кандидат в де
путаты Ростовского об
ластного Совета В. М. За
харов. Он поблагодарил 
своих избирателей за до
верие и сказал, что при. 
ложит все силы для вы
полнения наказов.
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РОМЫШЛЕННОСТЬ
Звеньевой Волгодонского участка Ростовского 

пусконаладочного управления Н. СОКОЛОВ (на 
снимке) вместе со своими товарищами занимается 
наладкой оборудования «Атоммаша». Звеньевой 
успешно совмещает работу с учебой на втором кур 
се НПИ. -Фото А. Бурдюгова.

Н а з в а н ы  л у ч ш и е
Работая под девизом «Досрочно построим, до

срочно освоим!», атоммашевцы успешно выполня
ют производственную npotpasuiy.

llo итогам социалисти
ческого соревнования сре
ди цехов объединения за 
январь по первой группе 
победителем признан тер- 
мопрессовый цех, по вто
рой .— ремонтно-механи
ческий цех. По третьей 
группе цехов первое ме
сто присуждено электро
цеху, по четвертой — цеху 
комплектации управления 
оборудования.

В целом по заводу план 
по реализации выполнен 
на 101,8 процента, сверх 
плана реализовано продук 
ции на 27 тысяч рублей. 
План по товарной продук
ции выполнен на 106 про 
центов, выпущено продук 
ции сверх плана на 90 
тысяч рублей. Производи
тельность труда состави
ла 100,4 процента.

Подведены также итоги 
социалистического сорев
нования среди участков и 
бригад производства кор
пусного оборудования за 
яервую декаду февраля.

Среди участков первое

место занял участок А. И. 
Головина из цеха пароге
нераторов. На второе ме
сто вышел сварочно-сбо
рочный участок А. А. 
Пархоменко из цеха кор
пусного оборудования. На 
третьем месте — участок
A. М. Киреева из цеха ие- 
стандартпзированного обо
рудования.

Среди бригад первое 
место завоевала бригада
B. Н. Суслова из цеха 
корпусного оборудования. 
На втором месте — брига
да И. С. Василенко из 
цеха парогенераторов, на 
третьем — бригада Н. В. 
Ковалева из этого же це
ха.

В Книгу ленинской тру
довой вахты объединения 
занесены: электросвар
щик цеха корпусного обо
рудования М. А. Маруш- 
ко, ■ слесарь-сборщик цеха 
нестандартизированно г о 
оборудования Р. К. Цхай, 
токарь этого же цеха 
В. Т. Б акерин .'

Р е а л и з а ц и я
с учетом выполнения 
договорных оояза 
тельств (в процентах).
Химзавод 
Лесокомбинат 
ВОЭЗ
Мясокомбинат 
Молзавод 
Совхоз - завод 
«Заря» . 
Хлебозавод 
«Атоммаш» 
Итого по город; 
Ковр. фиб(1.ка

100.0
98,0

100.0
100.0
100.0

100,0
100,0
100.0

99,9
95,6

ВПЕРЕДИ
по реализации с учетом выполнения договор
ных обязательств:

ХИМЗАВОД (н. о. директора В. И. Заяц, 
секретарь парткома А. Д. Ермаков);

ОПЫТНО - ЭКСПЕРИМЕНТАЛЬНЫЙ ЗА  
ВОД (директор А. Д. Половников, секретарь 
парткома В. П. Крученко);

МЯСОКОМБИНАТ (директор А. И. Ива
нова, секретарь партбюро А. А. Кучеров);

отстлю т
ЛЕСОКОМБИНАТ (директор Г. И. Деми

дов, секретарь парткома А. В. Баданнн),

КОВРОВАЯ ФАБРИКА (директор И. И. 
Кижваева, секретарь партбюро О. А. Бойко).

Вы п о л и в к и  3
п лан а по гл авнейш им  
видам  и зделий  (в п р о 
центах).

Химзавод 
синт. ж ирн . 
ки слоты  100
синт. моющ . 
ср ед ства  100,4
то вар ы  бы тов. 
х и м ии  "  100,1

Л есоком би нат
ДСП 
п и лом атери алы

«А том м аш »
н естанд артн а.
оборуд.

КПД - 35 
сборн ы й  ж ел езо 
бетон

КПД-140
сборны й ж е л е зо 
бетон

ВОЭЗ
като к
грейд ер

кем - 5
сборн ы й  ж е л е зо 
бетон

М олзавод
цельном олоч . и з 
дели я

100
100

100,1

100

100

100
100

118

С о в хо з - 
«Заря»

100,4
завод

к он сервы
М ясоком би нат

100,1

100,4

100,9

м ясо
к о лб асн ы е и з
д ели я

Хлебозавод
хлебобулоч . и з 
д ел и я  100,8
ко н д и тер ски е  
и зд ели я  103,6

В о сто ч ны е  
эл е к тр о се ти  

в ы р а б о тк а  эл. 
эн ер ги и  102
о тп у ск  теп л а  101,4

ТЭЦ-2
о тп у ск  т еп л а  100,6

К овровая ф аб ри к а
ко в р ы  и ковр . 
и зд ели я  100,1

Р ы боком би нат
то в ар ы  ры бной
пищ . продук. 122,2

бетон 
раствор

100
114,3

В отстающей коллективе

У С П Е Х  Н Е  БЕЗ И З Ъ Я Н А
Успешно справился с 

выполнением январского 
задания коллектив лесо
комбината. Объем реали
зованной продукции со
ставил 753 тысячи руб
лей. Темп роста по срав
нению с соответствующим 
периодом прошлого года 
— 10,7 процента.

При стопроцентном вы
полнении январского пла
на по производительности 
труда темп роста к про
шлому году достиг 12,4 
процента.

Выполнен план по то
варной продукции. Рост 
против прошлого года — 
9 процентов, по чистой 
продукции — 10 процен
тов.

Но лесокомбинат ока
зался единственным пред
приятием в промышленно 
стн города, которое не 
справилось с планом реа
лизации продукции с уче
том выполнения договор
ных обязательств. Недо
выполнение составило два 
процента к заданию. За

этими процентами c t q ii t  
недопоставка 100 кубомет
ров древесно-стружечной 
плиты и 400 кубометров 
пиломатериалов листвен
ных пород на другие пред
приятия.

Недопоставка пиломате
риалов лиственных пород 
связана с тем, что план по 
их производству не был 
выполнен: вместо 1600 ку
бометров выпущено 1100 
кубометров пиломатериа
лов.

Комментирует этот факт 
технолога лесокомбината JI.

— Выпуск лиственных пилома
териалов для нашего комбината 
новое производство. Освоение тех
нологии началось Только в январе.
К тому времени 30  процентов 
всего сырья — немалая его доля 
— пришлась именно на листвен
ные породы.

Трудности состояли в том, что 
технология подачи лиственных пи
ломатериалов иная, чем при об
работке хвойных пород. Поскольку 
лиственные породы нельзя пода
вать через бассейн, где обычно 
производится рассортировка древе
сины по диаметру и оттаивание ее 
в зимний период, то мы были вы-

заместитель главного 
Н. Черменская

иуждены, пользуясь транспортера
ми, подавать древесину мерзлую, 
без сортировки; Это снизило про
изводительность труда смены на 
20 процентов.

Чтобы преодолеть эти препят
ствия, намечена реконструкция уз
ла подачи пиловочника на элект
рорамы и подачи доски на сорти
ровочную площадку.

Сейчас этими разработками за
нимается проектно - конструктор 
ский отдел комбината. Уже в сле
дующем месяце узкие места при 
выпуске Пиломатериалов листвен 
ных пород будут ликвидированы.

Есть экономия
Успешно справился с планом ян

варя коллектив Восточных электри
ческих сетей. Задание по выработ-/ 
ко электроэнергии выполнено на 
102 процента, теплоэнергии — на 
100,1 процента.

Сэкономлено электроэнергии, 
химреагентов и строительных ма
териалов на -506 рублей.

Крупный вклад в экономию 
внес коллектив ТЭЦ-1. Здесь за 
месяц сэкономлено 36 тысяч кило- 
ватт-часов электроэнергии.

Победителями соревнования при 
знаны служба I розозащиты (на
чальник М. Г. Ж елезняков) и 
служба высоковольтных линий 
(начальник В. С. Явкин).

Рабочей минуте— строгий счет!

Старт... с опозданием
Рейд „ВГГ

Ц ЕЛ Ь  Р ЕЙ Д А : вы я ви ть , воврем я ли н а ч и н ае т
ся  в ц е х а х  пр ед п р и яти я  рабочий день? По к а 
ким причинам  тер я ю тся  м и нуты ? Н аско л ько  о с
ведомлены об этом  руководители  р а зн ы х у р о в 
ней? Кание меры пр и н и м аю тся  ими для предот
вр ащ ени я по терь? К ак  н ак азы в аю т о п азд ы ваю 
щ их?

Проходная 
завода «Заря». 7 часов 
50 минут. Основной по
ток рабочих прошел че
рез нее именно в это 
время с приходом рейсо
вого автобуса. В первые 
пять минут после восьми 
идут через проходную 
рабочие фабрикатного це; 
ха. — тов. Ерошенко и 
тов. Форвазова. Тогда же 
пошли на работу тов. 
Филонова, начальник от
дела сбыта, и тов. 
Шмидт, кассир.

Сегодня их фамилии 
не были занесены в чер
ны:'! список, который ве
дет на проходной табель 
щица по поручению от
дела кадров: опоздания
невелики. Но два работ
ника заводоуправления, 
названные выше, как вид 
но, надолго прописались 
в этой тетради: их фами
лии заносились туда в 
этом году не менее пяти 
раз. II всегда с пометкой 
15— 20 минут.

Об этих регулярно 
опаздывающих знают в 
парткоме (ведь тов. Фи
лонова — член партии), 
осведомлены в завкоме. 
Но дальше этой осведом
ленности дело не идет: 
ведь сам «черный» спи
сок не попадает ни в от
дел кадров, ни в общест
венные организации.
Иными словами, этот кон 
троль чисто созерцатель
ный, не имеющий серьез
ных последствий.

Как пояснила и. о. на
чальника отдела кадров 
Л. А. Берестова, пробле
ма нехватки кадров кос
нулась' и их, поэтому 
обеспечивать -действен-

совхоза- ность контроля некому.
В завкоме, говоря сло

вами его председателя 
А. Е. Бендерсковой, ре
шаются более . важные 
вопросы, чем опоздания. 
Зачем же тогда нужно 
было вносить этот мало
важный пункт в коллек
тивный договор предпри
ятия? Оговаривать опре
деленную меру наказа
ния: за 10 опозданий — 
смещение в квартирной 
очереди на 30 номеров?..

Пока выяснялись эти 
вопросы, группа рабочих 
теплиц все еще не поки
нула проходной, хотя 
стрелка приближалась к 
9 часам. Причиной за
держки главный агроном 
Н. П. Кочнев назвал не
подготовленность инстру
мента для этих рабочих.'

Фабрикатный цех. С 
двадцатиминутным опоз
данием начала работу во
дитель автопогрузчика 
Г. Величко. Только за
кончив ее, она освободи
ла рабочие места для 
тридцати двух человек-, 
которым она помешала 
вовремя начать работу, 
своим опозданием.

— А в- другие дни,— 
говорит мастер фабрикат 
ного цеха Г. Н .ч Волкова, 
— погрузчики поступают 
незаряженными, неис
правными. Бывает и сов
сем не приходят в цех. 
Тогда теряем не только 
начало смены, а несколь
ко часов.

Это происходит пото
му, что готовность меха
низмов к работе слабо 
контролируется на элект
рона риом участке, где на 
чальником В. С. Голо- 
вань.

Потерн рабочего вре
мени происходят в этом 
цехе из-за необходимости 

1 вручную проштамповы
вать нестандартные эти
кетки, заказы на кото
рые служба снабжения 
завода разместила несвое
временно.

Овоще - закусочный 
цех. Как говорит техно
лог Т. В. Воловнч, здесь 
преобладает ручной труд. 
У этого крупного недо
статка есть маленькое до 
стоинстпо: рабочие не за
висят от поломок машин. 
Но это говорят в шутку.. 
А если всерьез, то сме
на в этом цехе начинает 
ся с больших потерь ра
бочего времени. Через 
весь цех возят рабочие 
тележкой морковь, вруч
ную загружая ее в мо
ечную машину.

Холодильный цех. 
Здесь обжарка . фарша 
для блинчиков началась 
только в 8 часов 40 ми
нут. Это было вызвано 
задержкой в подаче пара 
из котельной.

...Середина недели. На 
нее, как считают социо
логи, приходится пик про 
нзводителыгости труда. К 
этому моменту каждый 
входит в нормальный ра
бочий ритм и опоздания 
случаются реже.

Но не всякое опоздание 
начинается у проходной. 
Как показал этот рейх  
можно вовремя прийти 
на работу, но потратить 
начало смены впустую 
из-за технических и орга
низационных неувязок..

Рейдовая бригада «ВП»:
И. ГАВРЮЩЕНКО, председатель группы 

народного контроля совхоза - завода «Заря»; 
В. СМОЛЯР, член группы народного контро  ̂
ля, электрослесарь; Т. ЛЕОНОВА» наш коррь
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С Т Р О И Т Е Л Ь С Т В О
К о л л екти в  МУ-21 «Спец  

ста л ь к о н стр ук ц и и »  ведет 
сб о р к у  блоков по кр ы 
тий  к о р п уса  № 4 «А том 
м аш а». С полной о тд а
чей тр у д я тся  зд есь  мон
таж н и к и  А . К Р И В О М А . 
ЗО В  и С . П Е Р В А К О В  (на 
сиим не).

Ф ото А. Б урдю гова.

Год 
максимального 
ввода и пуска

В текущем году постав 
’лена задача — сократить 
незавершенное строи
тельство, сделать теку
щий год годом максималь 
ного ввода и пуска. Ос
новным фактором выпол
нения этой задачи стало 
соревнование под девизом 
«Досрочно построим, до
срочно освоим!».

Коллективы треста 
«Волгодонск э н е  р г о- 
строй» и ’ субподрядных 
организаций приняли вы
сокие социалистические 
обязательства, в которых, 
в частности, указано, что 
вторые очереди бетонно
го завода и предприятия 
крупнопанельного домо
строения, завод железо
бетонных изделий, третий 
энергоблок будут введе
ны в эксплуатацию рань
ше нормативных сроков. 
Можно сказать, что в ян
варе работа на этих обь- 
снгах оживилась, улучши 
лась организация труда, 
хотя еще имеются факты 
нерационального исполь
зования рабочего време
ни, факты некомплектной 
поставки стройматериа
лов. Но 'в целом коллек
тив треста сконцентриро
вал силы на пусковых 
объектах, с той целью, 
чтобы многие из них ввес 
ти уже в первом полуго
дии текущего года.

Коллектив домострои
тельного комбината в ян
варе не выполнил план 
по генподряду и собствен 
ными силами. Руководите 
ли комбината, ссылаясь 
на нехватку людей, сла
бое материально-техниче
ское обеспечение заплани 
рованной программы и 
т. д. почему-то не стара
ются увидеть главного ре 
зерва в росте производи
тельности труда. А ведь 
на комбинате уже на про
тяжении долгого времени 
не только нет темпов рос 
та производительности 
труда, а даже не выпол
няется план по этому важ 
нейшему показателю.

Недавно в ДСК-7 был 
Подписан договор на 
сквозной бригадный под
ряд между бригадой ком
плектовщиков ПКД-140, 
Водителями и комплекс
ными бригадами строите
лей. Слов нет, хорошее 
начинание. Сквозной 
бригадный подряд позво
лит досрочно освоить про
изводственные мощности 
предприятия крупнопа
нельного домостроения и 
в кратчайшие сроки по
ставить 96-ю серию до
мов на поточное строи
тельство. И важно в этом 
деле инженерным и эко
номическим службам, об
щественным организаци
ям комбината поддержать 
инициативу строительных 
коллективов.

В С Р О К А Х  УВЕРЕНЫ
СТРОКА ИЗ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ: «Ввести в строй 

третий энергоблок на ТЭЦ.2 мощностью 100 ты
сяч киловатт ко Дню энергетика — на полтора ме
сяца раньше нормативного срока».

Смотрю график веде
ния работ по третьему 
энергоблоку. Заштрихо
ванные прямоугольники 
на листе ватмана обрыва
ются на августе, где сре
ди темных линий и пря
моугольников алеет гра
фически скромный фла
жок. В августе над ТЭЦ-2 
должен появиться боль
шой флаг, символизиру
ющий сдачу третьего 
энергоблока.

В этом уверены все. 
Беседую с начальником 
«Теплоэнергомонт а ж .а»  
Г. Гурдзинсним.

— В январе мы срабо
тали ниже своих воз
можностей, — говорит он, 
— Затянули монтаж глав
ного корпуса и потому 
нет возможности присту 
пать к монтажу оборудо
вания в этом корпусе. 
Причину можно объяс
нить тем, что на кране, 
который предназначен 
для монтажа здания, об
наружились заводские 
дефекты. Сейчас поставн 
ли на монтаж здания луч 
шую бригаду, возглавля
емую Ф. Соцким, устано
вили второй кран. Из

общего графика работ 
мы не выбились и наде
емся смонтировать зда
ние по периметру в са
мое ближайшее время, 
тем более, что сборный 
железобетон и металло
конструкции есть.

На других технологи
ческих операциях дела 
идут неплохо. Бригада 
Ростовского управления 
«Теплоклергомоит а ж а» 
приступили к крупно
блочному монтажу кот
ла. Завезена турбина, и 
сейчас наши специали
сты' проверяют все де
тали и узлы, готовят 
блок к сборке. Наш ре- 
резв — это крупноблоч
ный монтаж и высокий 
профессионализм рабо
чих. Поэтому в выполне
нии обязательства — 
сдать третий энергоблок 
ко Дню энергетика —• не 
сомневаемся.

...На очередном заседа
нии штаба разбирался 
протокол прошлого засе
дания. И надо отметить, 
что большинство .пунк
тов было выполнено.

В. ЧЕРКАСОВ.

ШАГ ВПЕРЕД
ИЗ СТАТИСТИЧЕ 

СКОИ СВОДКИ: «Кол 
лектив СМУ-5 «Пром- 
строя-1» по генподря, 
ду выполнил январ. 
ское задание на 15«,5  
процента, по собствен
ным силам увеличил 
объем выполненных 
работ в три раза».

Из отстающих по нто 
гам прошлого года в 
передовые по итогам 
января текущего— та
кой шаг сделал кол. 
лектив СМУ.5  «Пром- 
строя-1». Рассказыва
ет главный инженер 
управления А. ГРИ- 
ШАГИН:

— Наша беда и отсюда 
постоянное невыполне
ние планов в прошлом го 
ду— это огромное коли
чество м елких. объектов, 
на которых мы по ряду 
причин и порой собствен
ной неорганизованности, 
распыляли средства и си 
лы, не доведя многие 
объекты до конца.

В январе текущего го
да, исходя из общего кур 
са — сократить незавер
шенное строительство, со 
средоточили свои мате
риальные и людские ре
сурсы на объектах, где 
остались «малые объе
мы», т. е. незавершенка, 
и ввели их в эксплуата
цию.

Надо отметить, что на
пряженно работала инже
нерная и экономическая 
службы управления, кото 
рые привели в порядок 
документацию на этих 
«бросовых» объектах. Но 
это ни в коей мере не го 
ворит о том, что план мы 
выполнили, не выходя из 
кабинета. Надо отметить, 
что в управлении взят 
курс на сооружение в 
первую очередь пусковых 
объектов, и, следователь
но, концентрации на них 
материальных и людских 
ресурсов. У нас есть прек 
расные трудовые коллек
тивы, в частности, брига 
ды, возглавляемые П. Бог 
дановым, В. Голевым, 
В. Карпенко. И они при 
правильной организаций

Г е н п о д р я д
Выполнение плана по генподряду строительными 

организациями города в январе—первая колонка 
темпы роста по сравнению с январем прошлого го. 
да—вторая (в процентах).

«Атомэнергострой» 119,2 —
СМУ-6 117,5 —

СМУ-17 125,2 —
Участок 1 107,1) —
«Нромстрой-id» 123,6 2,28 р.
СМУ-1 119,2 —
СМ у .7 101,4 —
ССМУ-20 106,7 —
ССМ 21 100,0 —
«Уаводстрой» 100,4 184,4
СМУ-9 115,5 5,2 р.
СМУ.10 100,7 8 1 6
СМУ-12 51,7 77,6
СМУ-16 105,9 4,2 р.

- «11ромстрой-1» 116,8 158.U
СМУ-5 156,5 141,2
СМУ-8 117,6 73,7
СМУ-15 114,8 2,2 р.
СМУ-19 73,8 —
Горремстройтрест 111,9 2,8 р.
в т. ч. СДРСУ 112,5 4 ,3  р.

РСУ 114,7 160.7
«Зеленое хозяйство» 101,3 4,7 р.
Снецучасток 101,7 —
11МК-16 105,7 134,5
«Кавэлектромонтаж» 102,9 —
«Южтехмонтаж» 1U1.4 120,7

. 11МК-1044 100,0 79,1
ПМК-13 87,9 97,7
С У.31 56,0 53,6

«газспецстрой» 87,5 95,9
СМП-636 100,3 124,1
ДСК-7 68,3 82,2
1'рест ВДСС 11)0,1 90,7
Греет ВДЭС 1Ш,5 12У,0
Трест ВДВС ■ 100,0 89,4

Выполнение плана
В ы по лнени е план а  со б ственны м и  си лам и стр о и тел ьн ы м и  ор гани зац и ям и  

горедл За ян в а р ь  — (порвал колонка), тем пы  ро ста  по ср авн ен и ю  с я н в а
рем прош лого года — втор ая (в п р о ц е н та х ).

♦ П ром строй-2» 139,6 2,3 р. ПМК-16 105,7 134.5
С МУ-1 '143,5 2.2 р СПМ К-1053 103,9 107,0
С МУ-7 145.1 193,1 «К ав эл ек тр о м о н таж » 102 __
ССМ У-20 126,7 — «Ю ж техм онтаж » 100,0 113,8

ССМ У-21 123.0 — «Ги д ро сп ец стро й » 100,0 121,7
« А то м энер го стр о й » 108.1 — ПМК-13 100,0 105,9 .

С Г*1У-6 * ■ 105,9 — «Ю ж сталько н ст-
С М У-17 113,2 — рукц и я» 100,0 83.2
У ч а с то к  Hi 1 102.0 — «П ром вентиляц ия» 100,0 82,9

«О тд ел стро й * 100.7 4 р. У пр ав л . м ал. м ех. 100,0 45.8
СМУ-11 101.4 2 , f p . ПМ К.1044 100.6 103,7
СМ У-18 100,0 ВУМ-1 94,7 100.0

У С М Р 114.8 125.0 С У  31 85.0 85,0
СУМ Р-1 116,9 128.2 ВУМ С 100,0 75,8
СУ М Р -2 108,6 115,6 «Теплоэнергом онтаж » 85.0 74,2

«Завод стр о й » 100,0 117.6 «К л в сан техм о н таж » 66,8 —
СМ У-9 108.0 151,0 С М У  «А том м аш а» 2 4 5 _

СМ У-10 109,2 149.4 Д СК-7 54.2 96.1
СМ У-12 65.5 69,1 СМУ-1 98,7 65.7
С М У-16 102,3 129.8 СМ У-2 65,8 147,5

«П оом строй-1» 100.0 148,1 С МУ-3 79.5 106.0
С М У -S 3 р. 90.8 С МУ-4 35.8 76.6
СМ У-8 100,0 112,6 СМ У-5 45,6 54,5

С М У-15 102.4 2,1 Р. СМ У-6 61.9 158.5
СМ У-19 60 С МУ-7 33.5 36.6

« Газсп ец стр о й » 87,3 106.1 СМ У-8 53.6 103,8
ПМК-16 105,7 134.5 СМ У-9 24.7
У ч а с т о к  связи 100.0 166.7 СМ У-10 34.4
П Ж Ц т 100.0 145,2 СМУ-11 39,5 __
Э ч е р го у ч а сто к 100.0 84,2 С У О Р 83.9 75.4
« Го р рем стро й тр ест» 109.9 2,9 р. У п р . м ехан . 96,1 2,5 р.

в т. ч . С Д Р С У 105 7 3.5 0. М онтаж и , у ч а с то к
С тр о и т, у п о а в 122,1 159,8 № 11 «ЭЮ М » 88.0 95.5

С Р С У  «Зеле- *-У- 2  « С п е гтр о м стр о и »  46.0 86.1
ное х-’во» 101.3 4,7 р. т о е с т  Р.ЛЭС 102.3 130 4

С п е ц у ч а сто к 101.7 Т о е ст  ВП ВС 100.1 1 0 4 3
СМ П-636 130,6 139,5 Т р е ст  ВД СС 9 3 ,1 93,7

|  Интервью о отстаю щ и м и

Без веры в успех
Как уже сообщалось, в прошедшем году ДСК-7 

не справился с планом строительно - монтажных 
работ, в  этом году картина не улучшилась, а по
жалуй, даже ухудшилась; в отстающих оказались 
все без исключения СМУ домостроительного комби
ната, Хуже других сработал в январе коллектив 
СМУ-У, выполнивший план месяца на... 24,7 про
цента. Почему это произошло и как собираются 
руководители СМУ-9 исправлять положение? На 
эти вопросы по просьбе нашего корреспондента 
В. Пожиганова отвечает ' главный инженер уп. 
равления В. А. УМНОВ.

Наше управле н и е 
специализированное: оно
предназначено для про
кладки внутрикварталь
ных инженерных сетей 
в новых микрорайонах 
строящегося города.

Работы связаны исклю
чительно с прокладкой 
канализации, водопровода, 
электрокабеля и т. д., то 
есть с использованием 
землеройной техники. А 
техника оказалась не 
готовой к работе в ус
ловиях суровой зимы. 
Управление механизации 
ДСК-7 во главе с В. Н. 
Лсбедько не обеспечило 
технику зимними горюче
смазочными материала
ми, а также средствами 
вскрытия замерзш е г о  
слоя земли — барами, 
клипами, клыками и про
чим.

Слабая обеспеченность 
материально -  технически
ми ресурсами вообще сей 
час характер н а для 
ДСК-7. Поэтому в янва
ре, при острой нехватке 
кадров, мы не смогли вы
полнить даже план по 
выработке.

Февраль тоже не дает

нам повода к оптимизму. 
Зима не отступает, и тех 
ника по-прежнему про
стаивает. Однако план 
первого квартала мы на
мерены выполнить хотя 
бы по выработке.

С наступлением весны 
будем наращивать тем.- 
пы. К этому есть все 
предпосылки. Во-первых, 
снабжение' материалами, 
трубами, конструкциями, 
улучшится, так как уже 
началась реализация рас
пределенных на этот год 
заказов. Во-вторых, ус
пешно идет комплекта
ция СМУ кадрами. В част 
ности, организованы из 
числа поступающих груп 
пы обучения основным 
профессиям — трубоук
ладчиков и сварщиков, 
создается еще один уча
сток водоканалнзации, за
ключены договоры с ву
зами о присылке летом 
студенческих . строитель
ных отрядов.

Однако полной уверен
ности в том, что годовой 
план будет выполнен, у 
нас нет. Мы считаем этот 
план чрезмерно большим 
и нереальным.

ОТ РЕДАКЦИИ. Из ответа главного инженера 
В. А. Умнова, исполняющего обязанности началь. 
ника СМУ-9, явствует, что коллектив принимает 
некоторые меры к выходу из прорыва. Однако по
следняя реплика заставляет насторожиться: руко
водители управления работают без веры в успеш. 
ное завершение годовой программы, а это озназает, 
что график строительства инженерных сетей и в 
этом году заранее обрекается на срыв. С этим нель 
зя согласиться. Партбюро СМУ-9, парткому ДСК-7, 
необходимо шювести соответствующую работу.
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Множить ряды 
с п о р т с м е н о в

Подведены итоги рабо
ты городской физкультур
ной организации за ми
нувший год.

В настоящий момент в 
городе более 50 коллекти
вов физической культуры, 
которые насчитывают в 
своих рядах около 30 ты
сяч физкультурников. 12 
тысяч человек выполнили 
нормы Всесоюзного комп
лекса ГТО, девять тысяч 
спортсменов получили раз 
ряды, lffo человек стали 
обладателями значков пер 
вого разряда и «Кандидат 
в мастера спорта»..

А шесть волгодонцев 
выполнили нормативы ма
стеров спорта СССР. Это 
учащиеся средйей школы 
№  7 Наталья Кочетова и 
Галина Булыгина, учени
ца школы № 9 Ирина Бу
ракова, ученица школы 
№  10 Светла«а; Аюгова, 
рабочий УСМР Владимир 
Харьковских, т р е н е р  
ДЮСШ-1 Александр Кар
гин. Ученица школы 
Ко 1 Инна Игнатенко ста 
ла чемпионкой СССР в 
командном зачете, Алек, 
сандр Каргин и Светлана 
Аюгова включены в 
сборную команду РСФСР.

Хороших результатов 
добились учащиеся филиа 
ла СДЮСШ общества 
«Труд» по классической 
борьбе. Ученик этой шко
лы Сергей Забейворота 
выиграл зональные сорев
нования первен с т в а  
РСФ СР и будет оспари
вать звание чемпиона 
РС Ф С Р.

Большой вклад в раз
витие спорта в городе 
вносят спортсмены сек- 

. ции академической греб
ли. Участвуя в спартаки
аде народов РСФСР,■‘ они 
стали серебряными при
зерами.

В 1979 году закончи
лась спартакиада Дона, 
по итогам которой Вол
годонск занял третье 
место. Значительно улуч
шилась работа по хок
кею с шайбой, волейбо
лу, футболу, боксу, клас
сической борьбе, парус
ному спорту-, легкой атле
тике , бадминтону.

Но не все так хорошо, 
как нам бы «хотелось. Еще 
крайне плохо ведется ра
бота по строительству 
спортивных площадок. 
Несмотря на все обеща
ния, ни одной закончен

ной площадки пока нет. 
Площадки треста ВДЭС в 
крайне плачевном состоя
нии/

Не закончил строитель 
ство хоккейного корта в 
новом городе завод «Атом 
маш», практически нет 
спортивных площадок у 
лесокомбината, «Волго- 
донсксельстроя», опытно
экспериментального заво
да. В пример хотелось бы 
поставить руководство 
пассажирского автопред
приятия, где хоть и очень 
медленно, но все же стро 
ят комплексную площад
ку с хорошим качеством, 
планировкой и оформле
нием.

Плохо пока обстоят 
дела и с учебно-трениро
вочной работой во многих 
коллективах. А  именно в 
«Волгодонсксельстр о е», 
на опытно - эксперимен
тальном заводе и многих 
других, где профсоюзные 
комитеты мало уделяют 
внимания физкультурной 
работе.

Слабо ведется работа в 
общеобразовательных шко 
лах города. Из 12 школ 
группы общей физической 
подготовки имеют лишь 
четыре, несмотря на то, 
что их нужно иметь в каж 
дой школе. Практически 
отдел народного образова 
ния самоустранился от 
спортивной работы как по 
месту жительства, так и 
в работе со спортивными 
школами.

В 1980 году перед 
физкультурниками города 
стоят большие задачи. Не
обходимо значительно 
улучшить н а ш у  материаль 
ную базу. Ввести в строй 
такие" объекты, как греб
ная база ВДЭС, спортив
ный комплекс парка «По 
беды», городскую туриста 
ческую базу. Закончить 
реконструкцию стадиона 
«Строитель», яхт-клуба 
завода «Атоммаш», до
строить имеющиеся спор
тивные площадки, а так
же построить более 20 но
вых.

Встречая московские 
Олимпийские игры, нам 
нужно значительно улуч
шить работу по увеличе
нию рядов спортсменов, 
росту их спортивного ма
стерства.

А. ЦУКАНОВ, 
председатель 

комитета по физической 
культуре и спорту.

ХОРОШИЕ РЕЗУЛЬТАТЫ
Ростовский областной совет ДСО «Спартак» 

провел первую зимнюю спартакиаду коллективов 
физкультуры, посвященную 110 и годовщине В. И. 
Ленина.

го, П. Кима, А. Лагутина. 
Они заняли первое место 
из десяти, не проиграв 
ни одной встречи.

На спартакиаде настоль 
ный теннис представляет 
команда опытно-экспери
ментального завода, зим 
нее многоборье ГТО — 
команда ПАТП.

В. ФИСЕНКО, 
председатель ДСО 

«Спартак».

В первом виде (шахма
ты) наш город представ
лял коллектив работников 
просвещения. Ч л е н ы  
команды И. Д. Пушкарев, 
Л. А. Ревенко, М. Г. Р е
венко, В. Г1. Емельянов в 
итоге заняли седьмое ме
сто из 14 команд.

Команда шашистов сос
тояла из рабочих пасса
жирского автопредприятия 
Ф. Кутова, Д. Подол^но-

В  г о с т я х  
м а с т е р а
В городе побывала 

делегация сильнейших 
спортсменов Ростов
ской области.

В составе делегации 
мастер спорта СССР по 
шахматам Юрий Лю 
барский, мастер спор
та, член молодежной 
сборной СССР по спор 
тивной гимнастике Еле 
на Хачнкян, серебря
ный призер первенства 
СССР, призер, спарта
киады народов СССР 
Александр Клименко и 
представители федера
ции каратэ кандидат 
биологических наук Па 
вел Ермаков и Виктор 
Панченко.

Спортсмены встрети
лись со строителя
ми «Атоммаша», по-1 
бывали в общежитиях, 
провели показательные 
выступления.

В С Б О Р Н У Ю  
Р С Ф С Р

В Белгороде прош ло п ер вен ство  С С С Р  среди с ту д е н 
тов  по спо р ти вн о й  ак р о б ати к е .

З а  сборную  Р С Ф С Р  в ы ступ ал и  волгодонцы  м астер а  
с п о р та  А л е к са н д р  К ар ги н  и С в е тл а н а  А ю гова.

А . К ар ги н  и С. А ю гова вклю чены  в основной со ста в  
сборной Р С Ф С Р  для у ч а сти я  в п е р вен стве  Р С Ф С Р , ко
торо е будет пр оходить в Воронеж е.

ИДЕТ СПАРТАКИАДА
У физкультурников общ еств «Спартак» воскрес

ный день был истинно спортивным: они принимали
участие в зимнем многоборье «Готов к труду и обо
роне СССР». На старт вышло около шестидеся
ти участников из восьми коллективов физкультуры.

предприятие).
По итогам соревнований 

обгцёкомавдное первое 
место занял коллектив 
ПАТП, на втором месте 
работники промторга, 
третье место у команды 
торб ы т к о мбин а та.

Необходимо отметить 
активное участие молодо
го коллектива медучили
ща, у него самый лучший 
командный результат, но 
он выступал вне зачета.

В программе соревнова
ний: подтягивание, марш- 
бросок на шесть километ
ров и метание гранаты, 
лыжные гонки на пять 
километров. В подтягива
нии победителем стал 
С. Сабирджанов (ПАТП). 
В метании гранаты он 
вновь победил.

Острая борьба шла на 
дистанции шести километ
ров (победитель Б. Щ ер
бина).

Начали свои состязания 
женщины, и первый ре
зультат у представитель
ницы ПАТП В. Медведе
вой. . В метании гранаты 
первое место заняла 
Л. Десятскова (горпром- 
торг), ее результат 29 мет 
ров, а М. Чнкомасова 
преодолела трехкиломет
ровый марш-бросок за 12 
минут 9 секунд.

Интересно проходили 
лыжные гонки. Сильней
шими оказались В. Медве 
дева и Л. Кабайов (авто-

Обидно должно быть 
коллективу опытно-эскпе- 
риментального завода — 
ежегодному претенденту 
на призовые места. Сей
час спортсмены завода 
сдали свои позиции.

В программе спартаки
ады горсовета ДСО «Спар 
.так» осталось два вида: 
баскетбол и стрельба, а 
по четырем видам пока 
лидируют ПАТП, пром- 
то р г .и работники просве
щения.

В. СЕМЕНОВ.

Участникам
О ли м пи й ско го
„ С п о р т л о т о44
19 мая 1980 -года в 

Берлине состой т с я 
седьмой тираж Между
народного олимпийско
го «Спортлото».

Разыгрываются де
нежные суммы от 3 
до 10.000 рублей и ту
ристические путевки на 
Игры XXII Олимпиады.

Главное управление 
спортивных лотерей и 
Центральный совет по 
туризму и экскурсиям 
ВЦСПС сообщили, что 
выдача выигрыша «Ту
ристическая путевка 
на 0лимпиаду-80» по 
1— 7 тиражам будет 
проводиться с 5 по 30 
мая 1980 года.

Выигравшие туристи 
ческие путевки в зо
не Ростовской области 
должны явиться в 
Ростовское управление 
«Спортлото» лично 
(ул. Тельмана, 73-81), 
имея на руках паспорт 
и квитанцию о сдаче 
талона «А».

Недавно в нашем городе побывала заслужен- 
ный мастер спорта СССР по плаванию, олимпийская 
чемпионка Марина Кошевая. Она встречалась со 
строителями «Атоммаша», побывала в ДЮСШ-1, 
провела тренировку в плавательном бассейне «Дель
фин».

На снимке: заслуженный мастер спорта СССР, 
олимпийская чемпионка Марина КОШЕВАЯ во вре
мя встречи и тренировок с юными волгодонцами.

Приятное это занятие—
выйти по утру с вещмеш
ками за плечами, пройтись 
но морозу к реке, берегу 
водохранилища и, облюбо 
вав место, посидеть с удоч 
кой, потаскать из лунки 
серебристую рыбешку. 
Прияпное занятие, но не
безопасное. Нам хочется 
еще раз напомнить рыбо
ловам-любителям, что в 
зимний период, во время 
ледостава, так же, как и 
в любое время года, нуж
но неукоснительно соблю
дать правила рыболслсг 
ва.

Согласно правилам рыбо 
ловства, нельзя удалять
ся от берега более чем на 
сто метров, так как это 
и небезопасно и противо
речит правилам. Навер
ное, многие помнят собы
тие 15 января 1977 года, 
когда в районе станицы 
Хорошевской оторвало 
льдину и на ней унесло 
в водохранилище рыба- 
ков-любителей, удаливших 
ся от берега на полтора 
километра. Только браго 
даря оперативным дейст
виям спасательной груп
пы Цимлянского отдела 
внутренних дел их уда
лось спасти.

В этой связи хотелось 
бы подчеркнуть важность 
проведения работы по упо 
рядочеяию сш>ртивно-лгобн 
тельокого рыболовства на 
Цимлянском водохранили
ще и на Дону.

Волгодонскому общест
ву любителей - охотников 
и рыболовов отведены 
участки для-' организации 
любительского рыболовст
ва. Однако общество до 
настоящего времени ниче
го не сделало по пунктам, 
указанным в договоре на 
отведение и закрепление 
участков. Это сдерживает 
развитие в Волгодонске 
организованного отдыха 
любителей рыбной ловли, 
создание рыболовецких 
баз, обеспечение безопас
ной ловли рыбы.

В. БУРУМОВ, 
районный государствен

ный инспектор рыбо
охраны Волгодонской 

рыбинспекцин.

Редантор 
И. ПУШКАРНЫЙ.

ДЕТСКИИ САД 
«МИШУТКА» 

автотранспортного произ
водственного объединения 
треста «Волгодонскэнерго 
строй»

приглашает на работу:
воспитателей, нянь, сто

рожей, прачек, дворников, 
поваров.

Оплата согласно штатно 
му расписанию.

' Обращаться: в детский 
сад «МишуТка» (Ю ЗР, 
возле школы Ка 16), или 
к  уполномоченному отде
ла по труду, ул. 50 лет, 
СССР, 2.

Утерянный ш т а м п
№  170, принадлежащий 
УС «Промстрой-1», счи
тать недействительным.

НАШ АДРЕС: 347340, 
г. Волгодонск, ул. Совет
ская. 33-34.

ТЕЛЕФОНЫ: приемной 
—9 29-89; зам. редактора, 
отдела партийной жизни— 
20-31; отдела строитель
ства — 26-44, ответствен
ного секретаря, отдела 
промышлев и о с т и — 
24-24; отдела писем и бух 
галтерин — 24-49; типе* 

1 графин — 24-74.
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